



令和5年12月号



# 西都銀上学園だより

西都銀上学園 学校だより 文責 校長 青山勇一

## 今年もお世話になりました。来年もよろしくお願い致します。

2023年もあと10日ほどで終了です。4月からあつという間の9ヵ月間でしたが、子どもたちは学習面でも生活面でもたくさんのことを学び、大きな成長を見せてくれました。残り3ヶ月は、進級・進学へのステップとして、大切な意味をもちます。全員が自信をもって進級・進学できるよう、学校全体で全力で支援していくつもりです。まずは新しい年へのしっかりとした目標をもたせたいと思っています。

冬休みの過ごし方については学校でも指導していますが、有意義な冬休みになるようご家庭でのアドバイスもよろしくお願いいたします。来年もどうぞよろしくお願い致します。よいお年をお迎えください。



### 宿泊学習・修学旅行（小学生）

12月7日（木）、8日（金）に「青島青少年自然の家」において宿泊学習を行いました。一緒に活動を予定していた小学校が急遽参加できなくなり、単独での学習になりましたが、9名の児童は宿泊を共にすることで絆をより深めることができたのではないかと思います。2日目は、6年生が別行動で宮崎市内の施設等をまわりました。「規律、共同、友愛、奉仕」の心を学びつつ、楽しい思い出を作ることができました。



### 銀鏡神楽への参加

12月14日（木）は、銀鏡神社例大祭でした。県内外から、多くの方（600名ほど）が見に来られました。私自身、初めて神楽を目の前で見させていただきましたが、圧巻の一言でした。何より、国指定の重要無形民俗文化財である神楽を、本校の生徒たちが舞っている姿に感動しました。本当に貴重な体験をさせていただいているなと思いました。あらためて保存会や地域の皆様に御礼申し上げます。



### サッカーJ3「テゲバジャーロ宮崎」より寄贈

「試合に勝った時に、ホームである新富町や西都市の小中学校にサッカーボールを送る活動をしている」とのことで、新品のサッカーボールを10個いただきました。体育や遊びの中で活用させていただきます。また、もうすぐ大谷翔平選手からのグローブのプレゼントも届く予定なので、それも楽しみです。